

呼続公園愛護会猛暑の中で実施 その後の懇親会

呼続学区 37期 平澤美行 & 総務委員会広報

9月1日(月) いつもより遅く10時より連日35度~40度の猛暑が続く中、呼続愛護会の清掃活動が行われました。皆さん汗だくになりながらも手際よく清掃を進めることができました。

今回は後藤さん手作りの折り畳み式ゴミ収集車が活躍、ゴミ袋を乗せて公園内を進みながら落ち葉を効率よく集めることができ予定より早く清掃を終えることができました。

さらに、新兵器のドブすくい道具も登場し、清掃活動の強い味方となりました。

出席者14名10袋でした。

この後、11時30分からは場所を喜久光に移し懇親会を開催しました。懇親会では16名が出席して、大田さんのご挨拶をいただき、和やかな雰囲気です。涼しい店内で美味しい料理を味わいながら、笑顔の絶えない交流が続き、親睦を深めることができました。次回からの活動がまた楽しみです。



後藤さん手作りの
ゴミ収集カート



集めた落ち葉を ゴミ袋 に入れるのは 大変💧💧
good idea なカートです🌟🌟



つぶやき・・・

笠寺愛護会 も このアイデア・ゴミ収集カート があると良いなあ👍 と思いました😊



暑さに負けず 清掃に参加する 呼続愛護会の皆さん



大田代表



懇親会参加の皆さん

ボランティアで清掃活動をする事は 素晴らしい
社会貢献と思います 鯨城学園の卒業時に「社会
貢献の必要性」のお話を頂きました 実践されて
いる愛護会の皆さんに感謝と拍手です！！

和やかな会食

